

令和5年3月20日（月）

表彰伝達・第3学期終業式

～ 松工の3学期が終わりました ～

表彰伝達

20日、終業式の前に、第45回愛媛県内高校生建築競技設計、第69回情報技術検定、松山市市民活動推進事業表彰、令和4年度デザインパテントコンテスト、令和4年度校内多読賞、令和4年度日本漢字能力検定団体内表彰などの表彰伝が行われ、その成果を讃えました。また、1か年皆勤の表彰が行われました。第2学年の代表 佐々木さん（機械科）、第1年学の代表 安井さん（工業化学科）に、それぞれ賞状が授与されました。

工業・文化的	令和4年度第45回愛媛県内高校生建築競技設計(R5. 2. 17) 愛媛県教育委員会教育長賞 河野さん
	第69回情報技術検定 1級特別表彰(R5. 2. 23) 阿部さん、西山さん、藤枝さん、松野さん、山本さん
	松山市市民活動推進事業表彰(R5. 2. 21) 代表者 松野さん
	令和4年度デザインパテントコンテスト(R5. 3. 13) 優秀賞 白城さん 優秀賞 日野さん WIPO賞 白城さん
校 内	令和4年度校内多読賞(R5. 2. 28) 第1位 野中さん 第2位 八幡さん
	令和4年度日本漢字能力検定団体内表彰(R5. 3. 13) 最優秀賞 2級 亀岡さん



建築競技設計



情報技術検定 1級特別表彰



市民活動推進事業



パテントコンテスト



校内多読賞



日本漢字能力検定 最優秀賞 2級



1か年皆勤賞

第3学期終業式

表彰伝達に引き続き、第3学期終業式が行われました。校長式辞で一色校長は、「「目標」と「ビジョン」は違います。皆さんの「目標」の先にあるものが、「ビジョン」です。「ビジョン」を描けば、なぜ日々の課題に取り組んでいるのか、毎日厳しい部活動の練習に耐えているのか、そのことに不満ではなく、本質的な意味を見いだせるはず。逆に言うと、不満が出てくる人は、学習や練習の先にある「目標」はあっても「ビジョン」を描けていないということです。新年度に向かって、「目標」と「ビジョン」をしっかりと設定してください。充実した春休みを過ごし、新年度に元気な姿をみせてください。」と呼びかけました。

一方、生徒を代表して電気科2年窪田さんが、「明日からの春休みは、来年度に向けての大切な準備期間です。まず勉強をしましょう。学期始めのテストに備えましょう。部活動では、新しい後輩ができます。私たちが1年だった時の先輩がそうであったように、尊敬し、後を追いかけたくなるような先輩になりましょう。」と述べました。



校長式辞 一色校長



生徒代表の言葉 窪田さん



終業式の様子